
   

                             

                             

                                                         

                             

 保護者の皆様、地域の皆様には日頃より本校の教育活動に御理解と御協力をいただき、
誠にありがとうございます。 
 ５月２０日（金）のスポーツ大会、６月８日（水）の授業参観では、お忙しい中多くの
方に来校いただき、また、人数制限や見ていただく時間帯等に御協力をいただき、心より
感謝申し上げます。今年度は、感染状況を見ながらではありますが、昼食を挟む校外学習
や水泳学習、学校間の直接的な交流などを実施します。コロナの新規感染者数は減少傾向
にありますが、まだ油断はできない状況が続いています。感染状況等を踏まえ、必要な対
策を講じながら計画・実施しますので、どうぞよろしくお願いします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
   

 

  

 

 

 
「チャレンジ」と「関わり」を楽しみ、よりよく生きる人を育てる 

令和４年６月２８日（火） 
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 ６月３日（金）に県立左沢高等
学校農業愛校部の生徒１８名が来
校し、交流活動を行いました。雨
天のため、本来予定していた、花
苗を一緒に花壇に植える活動は出
来ませんでしたが、代わりに体育
館でグループに分かれて自己紹介
を行った後、ターゲットボッチャ
を行いました。コロナ禍以降初め
ての直接の交流ということもあっ
て、緊張した生徒もいましたが、
ボッチャを通じて緊張も少しずつ
ほぐれ、和やかな雰囲気でとても
良い交流になりました。秋には大
江校の生徒が左沢高校に行き、芋
掘りの交流を行う予定です。 
 いただいた花苗は、校内実習の
メンバーで協力して植えました。
とてもきれいです。 
 

 今年も花苗をたくさんいただきました。 
 

 ６月２３日（木）に大江中との交
流学習が行われました。ここ２年間
は、ビデオメッセージや手紙、オン
ラインでの間接的な交流でしたが、
今回は、大江中生徒会の８名の生徒
が来校し、一緒に活動することがで
きました。体育館でお互いの自己紹
介を行い、大江中生徒からアルミ缶
回収の目的や缶のつぶし方などの説
明を受けた後、外に出てグループに
分かれ、たくさんのアルミ缶をつぶ
しました。９月には大江校の生徒が
大江中に行って交流する予定です。 

 

 各学部に分かれて、講師の方から交
通安全についての話をしていただき、
安全な道路の横断や歩行の実技を学校
周辺で行いました。 
 学校周辺の道路は、乗用車やトラッ
クなどの交通量が多いときもあり、こ
の日も車がよく通っていました。みん
な話をよく聞いて、安全な歩行ができ
ていました。 


